

平成 25 年度マルチメディア委員会報告

マルチメディア委員会

委員長	宮田 晃	(電気電子・情報系技術班)
副委員長	十河 基介	(機械・環境建設系技術班)
委員	岡野 聡	(科学・材料系技術班)
委員	森田 智成	(実習工場技術班)
委員	小西 理美	(自然科学系技術班)

1. はじめに

マルチメディア委員会では、技術部広報活動の一環として、技術部 Web サイト上にて技術部の紹介や、活動状況についての情報発信を行っている(図-1)。ここでは、今年度の委員会の活動内容と今後の方針について報告する。



図-1 技術部 Web サイト

2. 平成 25 年度の委員会活動

1.1 各ページの更新作業について

本年度の職員一覧や委員会のメンバー構成などについて、関連ページの更新作業を行った。「技術班紹介」および「職員一覧」のページについては、職員の年度途中での異動情報にも対応した。

1.2 本技術部の活動等の掲載について

技術発表会や科学体験フェスティバル出展など、技術部の様々な活動の報告を「活動」のページに掲載した。また、平成 25 年度中に技術部の職員が取得した科学研究費補助金等の情報について、トップページの「お知らせ」欄に掲載した。

1.3 活動報告集の掲載について

昨年度に引き続き、技術部活動報告集 Vol.12 の Web ページによる公開を行った。

3. 今後について

以前から指摘されている問題点として、本サイトの存在が部外の教職員に充分周知されていない点あげられる。特に、工学部の Web ページから直接たどれるリンクの存在が分かりにくい点は問題であろう。技術職員の業務の認知度を高める活動の一環として、Web ページの充実と周知活動を今後一層図っていかなければならない。